

XPOS

SKJ 88 dan Jalan Santai Perkuat Sinergitas Kodim 1008/Tabalong dan Forkopimda Tabalong

Maskuri - TABALONG.XPOS.CO.ID

Feb 24, 2023 - 15:44



SKJ 88 dan Jalan Santai Perkuat Sinergitas Kodim 1008/Tabalong dan Forkopimda Tabalong

Tabalong, Kegiatan Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) 88 merupakan salah satu program dari Komando Atas yang bertujuan untuk menjaga dan meningkatkan kesemaptaan jasmani khususnya bagi anggota Kodim 1008/Tabalong. Jumat (24/02).



Tidak hanya itu, dengan SKJ 88 juga diharapkan dapat menumbuhkan kebersamaan serta sinergitas antara TNI, Polri, Pemda serta seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Tabalong.

Seperti halnya yang dilaksanakan hari ini di Halaman Nanggala Makodim 1008/Tabalong Jalan Jaksa Agung Sooeprpto Kecamatan Tanjung Kabupaten Tabalong.

Kodim 1008/Tabalong kembali menggelar senam kebugaran jasmani 88 dan jalan santai yang dihadiri Bupati Tabalong Dr. Drs. H. Anang Syakhfiani M.Si., Kajari Tabalong diwakili Kasubagbin Gandhi Muchlis, SH, Kapolres Tabalong diwakili Kasat Samapta Iptu I Nyoman Sudharma, S.AP, Ka SPKT Polres Tabalong, Wadanki Brimob Kompi 2 Pelopor, Kasubsi Pengelolaan Rutan Kelas II B Tanjung, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 beserta masing-masing jajarannya.

Dandim mengatakan dalam kesempatan ini tentunya banyak hal - hal positif yang dapat kita kembangkan yang bisa kita kolaborasikan bersama, sehingga dapat mendukung pelaksanaan tugas kita untuk pembangunan di wilayah kabupaten Tabalong.

Selain saling berkomunikasi dan saling mengenal antar instansi melalui kegiatan ini diharapkan dapat membina fisik, karena dengan fisik yang sehat, tentunya akan mendukung tugas pokok masing-masing.

Dalam kesempatan ini Dandim juga mengucapkan terima kasih atas kesediaan para undangan yang berhadir mengikuti senam skj 88 dan jalan santai bersama.

“Terima kasih atas kehadiran rekan-rekan dari masing-masing instansi. Bersamaan kita tingkatkan sinergitas, selalu jaga kondusifitas wilayah dan kita dukung

bapak Bupati dalam mengawal pembangunan di wilayah Kabupaten Tabalong”
tutup Dandim.

Adapun rute jalan santai mulai dari Makodim dilanjutkan ke Jalan penghulu Rasyid, Kantor Pos Tanjung, Jalan Melati, Jalan Pangeran Antasari, Jalan Kenanga, Jalan Kamboja, Jalan Jaksa Agung Soeprapto dan kembali lagi ke Makodim. (Pendim1008).